



APOSTOLADO DE LOS SAGRADOS CORAZONES UNIDOS DE JESÚS Y DE MARÍA

26 de enero de 2026 – LLAMADO DE AMOR Y DE CONVERSIÓN DEL CORAZÓN DOLOROSO E INMACULADO DE MARÍA

Adoren conmigo al Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús, el Cordero de Dios.

Pequeña nada, al renovar el don de esta Alianza de los Dos Sagrados Corazones hecha obra apostólica, la Divina Providencia recuerda que todos los corazones que se abran a este don reciben las gracias prometidas.

Toda esta obra apostólica es un único Llamado de Amor y de Conversión a la humanidad.

La Casita Sagrada de nuestros Sagrados Corazones Unidos, el Jardín de nuestros Dos Corazones, la Fuente de Agua de Gracia y Misericordia, nuestras apariciones y nuestros Llamados de Amor y de Conversión son una misma obra de evangelización que la Mujer Vestida del Sol de Apocalipsis 12, –que es mi Doloroso e Inmaculado Corazón– y el Cordero Vencedor de Apocalipsis –que es el Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús–, como los Dos Testigos, están realizando en este tiempo.

Hijito, la Gran Señal, la Mujer vestida del Sol; y el Cordero de Dios, que reina en el Trono, ya están apareciendo. Y llamamos a toda la humanidad a la Alianza de Nuestros Dos Corazones para que el mal sea vencido y la humanidad sea *eucaristizada e inmaculatizada*.

Bendigo a todos mis hijos y de manera especial a todos los corazones que se abren a esta Alianza de Salvación.

En el Nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.
Ave María Purísima, sin pecado original concebida.